POLÍTICA DE PRIVACIDAD

Hemos preparado esta política de privacidad en relación con nuestra obligación de información según los artículos 13 y 14 del Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo del 27 de abril de 2016 en materia de protección de personas físicas con respecto al procesamiento de datos personales y libre movimiento de datos, y la derogada Directiva 95/46/EC (Reglamento General de Protección de datos), en adelante denominada "GDPR".

Por favor, lea esta Política atentamente.

1. ¿QUIÉN ES EL CONTROLADOR DE TUS DATOS PERSONALES?

El controlador de tus datos personales es **Fundacja XTB** con domicilio social en Varsovia, Polonia, 67 Prosta St., 00-838 Varsovia, registrada en el Registro de empresas, otras comunidades y organizaciones profesionales, fundaciones, e instalaciones de cuidados y salud pública, preservado por el Tribunal del Distrito de la ciudad de Varsovia, División Comercial XIII del Registro del Tribunal Nacional bajo el número KRS 0000861567, REGON 387782540, NIP 527-294-52-08. En esta Política, cualquier comentario sobre "nosotros", "nos" o "Fundación XTB" hará referencia a Fundacja XTB.

2. ¿CÓMO PUEDES CONTACTAR CON NOSOTROS?

Puede contactar con nosotros:

1. Por correo electrónico: office@xtb.com,

2. Por correo postal: 67 Prosta St., 00-838 Varsovia, Polonia.

3. DE DÓNDE CONSEGUIMOS TUS DATOS PERSONALES Y QUÉ TIPO DE DATOS OBTENEMOS

Obtenemos tus datos personales que procesamos directamente de ti. Podemos obtener algunos de tus datos personales, dependiendo de la situación específica, como: nombre, apellidos, correo electrónico o número de teléfono, de entidades a las que has dado el consentimiento para que nos los transfieran (como entidades con las que colaboramos en eventos de formación). Además, también podemos obtener tus datos personales de personas que te representan en base a poderes notariales que les hayas otorgado.

De las fuentes indicadas antes, también podemos obtener lo siguientes datos adicionales como:

- Dirección IP,
- el tipo de dispositivo desde donde te conectas a la página web,
- el nombre del dominio desde donde accedes a la página web;
- datos de ubicación;
- información en conjunto sobre el contenido visitado en la página web.

4. ¿PARA QUÉ FINES UTILIZAREMOS TUS DATOS PERSONALES?

En la actualidad, la Página web únicamente utiliza cookies proporcionadas por un tercero. Dichas cookies están fuera de nuestro control, por lo que no podemos proporcionar información sobre ellas. se rigen por el reglamento de los proveedores, y sus indicaciones dicen que son exclusivamente para fines informativos. Nos esforzamos para mantener la información actualizada, pero no podemos garantizar su exactitud. Si la base del procesado de tus datos es el consentimiento, tienes derecho a retirar tu consentimiento en cualquier momento sin que afecte a la legalidad del proceso que se lleva a cabo basado en el consentimiento antes de su retirada.

Para obtener más información sobre las cookies utilizadas en la página web, dirígete al Anexo 1.

5. CON QUIEN COMPARTIMOS TUS DATOS PERSONALES

Entidades colaboradoras

Podemos compartir tu información personal con entidades colaboradores, como por ejemplo empresas que colaboran de manera constante con XTB Fundación, y que son parte del Grupo de capital XTB. La información se proporciona únicamente para apoyar el funcionamiento, explotación y desarrollo de la página web.

Localización

El funcionamiento adecuado de la página web puede necesitar transferir datos a entidades que nos proporcionan servicios desde otros países, incluyendo países fuera de la Zona Económica Europea. En el caso de transferencias a otros países que no proporcionen un nivel adecuado de protección de datos personales, nosotros aplicamos estrategias de seguridad en forma de uno de los instrumentos legales proporcionados por el GDPR, como es, entre otros, las decisiones de la Comisión Europea sobre la determinación de un nivel de protección adecuado en un tercer país, cláusulas contractuales estándar aprobadas por la Comisión Europea o una autoridad supervisor de un Estado Miembro, códigos de conducta aprobados en un sector específico o normativas corporativas vinculantes. Puedes obtener una de tus datos.

6. QUÉ DERECHOS TIENES CON RESPECTO AL PROCESADO DE TUS DATOS PERSONALES

Derecho a oponerse al procesamiento de tu información personal

Según el Artículo 21 de la GDPR, tienes derecho a objetar en cualquier momento, en base a tu situación particular, el procesamiento de tus datos personales, si procesamos los datos asados en nuestro legítimo interés.

Derecho a restringir el uso de tu información personal

Según el Artículo 18 de la GDPR, tienes derecho a obtener la restricción de procesado de tus datos si uno de los siguientes supuestos tiene lugar::

- cuestionas la veracidad de tus datos personales (en cuyo caso restringiremos su uso durante el tiempo necesario para verificar la exactitud de tus datos personales),
- el procesado de tus datos es ilegal, y en vez de borrar tus datos solicitas que restrinjamos su uso,
- tus datos personales ya no son necesarios para los fines que fueron recogidos, pero se necesitan para la creación, ejercicio o defensa de reclamaciones legales,
- te has negado al uso de tus datos (en cuyo caso restringimos el procesado de tus datos durante el tiempo necesario para considerar si la protección de tus intereses, derechos y libertades supera los intereses que perseguimos al procesar tus datos personales).

Derecho de acceso, enmienda y supresión de tus información personal

El artículo 15 de la GDPR establece que tienes derecho a obtener confirmación por nuestra parte de si tus datos personales están siendo procesados. En este caso, tienes derecho de acceder a tus datos personales, obtener información sobre, entre otras cosas, los fines de dicho procesado, las categorías de datos personales procesados, el periodo de tiempo de retención de los datos o los criterios que determinan dicho periodo, tus derechos según la GDPR, e derecho a presentar una queja ante la autoridad supervisora, cualquier información disponible sobre la fuente de los datos si no los proporcionaste tú directamente, la toma de decisiones automáticas, incluyendo la caracterización como se entiende en el Art. 22 (1) y (4) de la GDPR, y, al menos en estos casos, sobre la información referente a principios de toma de decisiones, así como sobre el significado y consecuencias anticipadas de dicho procesado para ti. Además, tienes derecho a estar informado sobre las garantías apropiadas a las que hace referencia el Artículo 46 de la GDPR en relación con la transferencia de datos si se transfieren a un tercer país u organización internacional. Asimismo, tienes derecho a recibir una copia de cualquier dato personal que tengamos sobre ti y a informarnos de cualquier inexactitud encontrada. Por cada copia solicitada, podemos aplicar una tarifa razonable basada en costes administrativos. Señalamos que el derecho a obtener una copia de tus datos no afectará negativamente a los derechos y libertades de otras personas.

Si tus datos personales han cambiado o quieres que enmendamos tus datos personales que procesamos, deberás notificarlo inmediatamente. El derecho a rectificar los datos personales lo proporciona el Artículo 16 de la GDPR, y se aplica únicamente a los datos personales que sean incorrectos. De acuerdo con tus instrucciones, rectificaremos, corregiremos o borraremos tus datos personales de nuestra base de datos, excepto en la medida en que estemos obligados a mantenerlos por reglamentos o leyes con el fin de mantener un registro relevante de la empresa.

Derecho a la portabilidad de datos

De acuerdo con el Artículo 20 de la GDPR, tienes derecho a recibir tus datos personales que nos has proporcionado en un formato estructurado, usado de manera habitual y legible para los dispositivos, si el procesado se basa en consentimiento o en un contrato y el procesado se lleva a

cabo por medios automáticos. También tienes derecho a solicitar que el controlador envíe tus datos directamente a otro controlador, si se considera técnicamente posible.

Derecho a presentar una queja ante la autoridad supervisora

Tienes derecho a interponer una queja a la autoridad de supervisión si crees que nuestro procesamiento de tus datos incumple las provisiones de la ley GDPR. Este derecho se deduce del Artículo 77 de la GDRP. Bajo la ley polaca, la autoridad relevante es el Presidente de la Oficina de Protección de Datos Personales.

7. ¿CUÁNTO TIEMPO NOS LLEVARÁ EFECTUAR TU PETICIÓN?

Si nos solicitas ejercer los derechos arriba indicados, podemos aceptar la petición o rechazarla inmediatamente. Por otro lado, proporcionamos información sobre la acción llevada a cabo sobre la petición según los Artículos 15 al 22 de la GDPR dentro del plazo máximo de un mes desde la solicitud. En caso de que no cumplamos con su petición dentro del plazo de un mes, debido a la complejidad de la solicitud o el número de peticiones recibidas, la cumpliremos en los siguientes dos meses. Le informaremos por adelantado de la extensión prevista del plazo, junto con el motivo del retraso.

8. ¿TOMAMOS DECISIONES Y CREAMOS PERFIL AUTOMATIZADOS?

Independientemente del origen y la finalidad del tratamiento de tus datos, no serán objeto de decisiones basadas únicamente en el tratamiento automatizado, incluida la elaboración de perfiles.

9. USO DE COOKIES - ARCHIVOS DE COOKIES

Utilizamos cookies para recoger información sobre el usuario de nuestra página web. Incluimos detalles sobre esto en las secciones "¿Por qué usamos cookies?" y "¿Qué tipos de cookies utilizamos?"

¿Qué son los archivos de cookies?

Las cookies son pequeños archivos, que a menudo incluyen un número o valor de identificación único, que se almacenan en el disco duro de tu ordenador como resultado del uso de este software de inversión y el acceso a esta página web. Habitualmente contienen el nombre de la página web original, el plazo de tiempo que se almacenan en el dispositivo final y un número único.

¿Por que utilizamos cookies?

Utilizamos cookies para:

- proporcionarte un uso más precios y conveniente de nuestra página web personalizando su contenido según tus preferencias y optimizando su uso,
- identificar la fuente desde la que llegaste a nuestra página web.

¿Qué tipos de cookies utilizamos?

Utilizamos los siguientes tipos de cookies:

cookies esenciales – estas cookies son necesarias para la operativa de la página web, y
no se pueden deshabilitar de nuestros sistemas. Estas cookies esenciales se utilizan

habitualmente en respuesta a las acciones que llevas a cabo, como son las opciones de privacidad, acceso a páginas web o rellenar formularios. Puedes modificar los ajustes de tu navegador para bloquearlas, pero nuestra página web entonces no funcionará adecuadamente.

- cookies analíticas este tipo de cookies nos ayuda a medir el número de visitas y a
 recoger información sobre fuentes de tráfico, para que podamos mejorar el rendimiento de
 nuestra página web. También nos ayuda a saber qué páginas son las más populares o cómo
 navegan nuestros visitantes. Si bloqueas este tipo de cookie, no podremos recoger
 información sobre el uso de la página web, y no podremos supervisar su rendimiento.
- cookies funcionales este tipo de cookies nos ayuda a mejorar la efectividad de nuestras actividades de márketing y personalizarlas según tus necesidades y preferencias, como el recordar cualquier elección que hayas hecho en las páginas web.
- **cookies persistentes** almacenadas en tu dispositivo durante el periodo de tiempo definido en los parámetros de los archivos de cookies, o hasta que las borres.
- cookies de sesión almacenadas en tu dispositivo hasta que cierres sesión o el navegador.

Gestión de cookies

A menudo las cookies se utilizan en muchas páginas web de internet. Puedes elegir si las aceptas o cómo lo haces modificando las preferencias y opciones en tu navegador. Si eliges deshabilitar las cookies en tu navegador no podrás acceder a algunas partes de nuestra página web.

A continuación encontrarás consejos sobre cómo gestionar las cookies en los navegadores más habituales:

Google Chrome, MacOS Safari, Mozilla Firefox, Microsoft Edge

Ten en cuenta que las restricciones sobre el uso de cookies puede afectar a la operativa de ciertas funcionalidades disponibles en nuestra página web.

Si no modificas los ajustes del navegador para bloquear el almacenamiento de cookies, se considera un consentimiento otorgado para su almacenamiento.

Aquí puedes encontrar más información sobre cookies: www.aboutcookies.org.

Esta política cubre únicamente el uso de cookies de nuestra página web y no se aplica al uso de cookies de terceras partes.

Enlaces a otras páginas web

Nuestra página web proporciona enlaces a otras páginas gestionadas por otras entidades. Proporcionamos estos enlaces para su conveniencia, sin embargo no revisamos, controlamos o monitorizamos las prácticas de privacidad de páginas gestionadas por otras entidades. Esta política de privacidad no se aplica a páginas gestionadas por terceras partes. No somos responsables de las actividades de páginas web gestionadas por terceras personas o de sus transacciones con dichas terceras personas. Te animamos a leer las declaraciones de privacidad publicadas en páginas de colaboradores, especialmente si recogen tus datos personales.

10. PROVISIONES FINALES

Nos esforzamos para promover la seguridad de los datos personales que nos proporcionas. Sin embargo, también te recomendamos que tomes tus propias medidas. Entre ellas se incluye, por ejemplo, la instalación de programas de antivirus, cambiar tu contraseña, no pinchar en enlaces desconocidos, y no compartir tus datos con terceras personas.

Nos reservamos el derecho de realizar cambios a esta Política de Privacidad. Los cambios se realizan publicando el nuevo contenido de la Política de Privacidad en nuestra página web. Los cambios serán efectivos desde el momento de su publicación. Te animamos a revisar periódicamente el contenido de esta Política de Privacidad para estar al día de su contenido.

Si haces uso de esta página web, consideramos que aceptas el contenido de esta Política de Privacidad.

Cualquier disputa con respecto a esta Política de Privacidad que no se pueda solventar de manera amistosa, se decidirá bajo la jurisdicción del tribunal competente.

Anexo 1 - Cookies utilizadas en la página web

Google Analytics

Tipo de cookie	Nombre de la cookie	Fecha de caducidad por defecto	Descripción	Fecha de creación
Cookies analíticas	_ga	2 años	Para diferenciar usuarios	Al aceptar las cookies
	_ga_HXS023G 0GY	2 años	Para continuar el estado de la sesión	Al aceptar las cookies

Datos recogidos:

Google Analytics recoge cookies de primera mano, datos relacionados con el dispositivo/navegador, dirección IP y actividades de la web/app, para medir y crear estadísticas sobre las interacciones del usuario con nuestra página web.

Para qué se usan los datos:

Las cookies se utilizan para medir la interacción con la página web, mientras que las direcciones IP se utilizan para proporcionar seguridad y proteger el servicio, y ofrecer valoraciones, desde dónde vienen los usuarios a nuestra página web.